

Manfred Hill erhält Auszeichnung

Manfred Hill, Vorsitzender des Städtischen Musikvereins, ist am Freitagabend im Rathaus durch Oberbürgermeister Thomas Geisel mit der Verdienstplakette der Landeshauptstadt ausgezeichnet worden. Die Plakette wird durch den Rat der Stadt an Personen verliehen, die sich um die Stadt besonders verdient gemacht haben. Anlässlich seines 200-jährigen Bestehens war der Musikverein am Freitag ins Rathaus eingeladen worden. Zu den besonderen Leistungen Manfred Hills zählt unter anderem die 2006 etablierte „Singpause“ mit Schülern, an deren Entstehung er mitgewirkt hat.